

Schach - das Spiel der Könige

In der Schule GMS Achern sind Projektstage. Wir haben das Projekt Schach bei Herrn Bopp besucht und haben ihn gefragt was er mit den Kindern in seinem Projekt machen wird.

Herr Bopp sagte: „Wir spielen ganz viel Schach und die Kinder, die schon Schach spielen können üben weiter. Die Kinder, die noch kein Schach spielen können lernen es.“

Dann befragten wir noch Tim, was er an Schach toll findet.

Er antwortete: „Ich finde es toll, dass man mit vielen Figuren spielen kann und dass sie so verschiedene Fähigkeiten haben.“



Carlo und Justus